



BARRIÈRE S'ANCRE À SAINT-BARTHÉLÉMY

Le groupe présidé par Dominique Desseigne accélère son développement à l'international en s'installant dans la plus en vue des îles des Petites Antilles, Saint-Barthélemy. Dans cet éden de 24 km², Barrière a racheté l'hôtel le plus célèbre, le Carl Gustaf, fermé depuis 2013, qui domine le port de Gustavia, la capitale de l'île. Une adresse de style colonial qui après d'importantes rénovations doit rouvrir ses portes en milieu d'année 2018 et devenir selon Dominique Desseigne la plus belle demeure hôtelière dans l'île. C'est le cabinet d'architecture intérieure Gilles & Boissier, déjà à l'origine du Four Seasons à Montréal, du Mandarin Oriental à Marrakech et du Ritz Carlton à New-York qui est chargé de redonner tout son éclat à cet établissement de grand luxe qui comptera au cœur d'un immense parc arboré 13 cottages avec piscine privée, 2 suites junior, un loft de 3 chambres et une villa. À proximité de Shell Beach, la plage la plus belle de St-Barth, l'hôtel Barrière Le Carl Gustaf proposera également 2 restaurants, dont un Fouquet's supervisé par Pierre Gagnaire, un bar, un spa Diane Barrière développé en partenariat avec Biologique Recherche et un centre de fitness. L'hôtel ouvrira ses portes juste après que Barrière ait inauguré un autre établissement de prestige dans les Alpes, l'hôtel Barrière Les Neiges Courchevel.